

Chenôve réaffirme les valeurs de Laïcité avec la nouvelle signalétique des groupes scolaires

La Ville de Chenôve est fière d'annoncer l'inauguration de la nouvelle signalétique des groupes scolaires de la commune. À compter du 9 décembre prochain, les panneaux signalétiques des écoles afficheront la mention *École publique laïque*, réaffirmant ainsi l'engagement fort de la municipalité envers les principes de Laïcité, au cœur de notre République.

Cet événement s'inscrit dans un contexte national où la Laïcité apparaît de plus en plus menacée. En 2023, l'Éducation nationale a recensé près de 5000 cas d'atteintes à la Laïcité dans les écoles, collèges et lycées. Parallèlement, un sondage Ifop-Fiducial a révélé que 67% des Français estiment que la Laïcité est aujourd'hui en danger. Cette réalité confirme l'impérieuse nécessité de réaffirmer, au quotidien, les valeurs républicaines et la place fondamentale de l'École publique laïque dans notre société. En ce sens, la nouvelle signalétique des groupes scolaires de Chenôve est un marqueur aussi symbolique que concret, voulu par le Maire de Chenôve et son équipe municipale.

Le choix de la date du 9 décembre pour cette inauguration n'est pas anodin : elle correspond à l'anniversaire de la loi de 1905 relative à la séparation des Églises et de l'État, mais aussi à la date de la disparition de Roland CARRAZ. L'ancien ministre-maire de Chenôve, professeur agrégé d'Histoire et défenseur des principes de Laïcité, foncièrement attaché aux valeurs républicaines, incarna jusqu'à son décès il y a 25 ans une vision de l'École publique comme lieu principal d'apprentissage de la Liberté, de l'Égalité et de la Fraternité.

Lors de l'inauguration, Pierre Pribetich, Député de la Côte-d'Or et Mathilde Gollety, Rectrice de l'Académie de Dijon, seront présents aux côtés de monsieur le Maire, Thierry Falconnet, qui sera disponible pour une interview en amont de l'événement, afin de partager sa vision de la Laïcité et l'importance de ce projet pour la ville.

INFORMATIONS PRATIQUES

- **Date et heure** : le 9 décembre à 8h30
- **Adresse** : Groupe Scolaire En-Saint-Jacques | 36 rue Olympe de Gouge, 21 300 Chenôve

Pour plus d'informations ou organiser un reportage, contactez le service communication :

- E-mail : ebertrand@chenove.fr
- Téléphone : 03 80 51 55 96 | 06 68 41 66 98